



MIÉRCOLES 23 DE ABRIL 2025

CEDIDA POR VECINOS



COMUNIDAD DE LA CALETA DEL BORDE COSTERO IQUIQUEÑO ASEGURÓ QUE FALTA MANTENIMIENTO DE LA RED ELÉCTRICA.

# Playa Blanca estuvo más de 30 horas sin electricidad

Vecinos denuncian que estos cortes, junto a variaciones de voltaje en el sector, han provocado que sus electrodomésticos se descompongan.

Germán Pozo-Sanhueza  
[german.pozo@estrellaiquique.cl](mailto:german.pozo@estrellaiquique.cl)

**D**urante los últimos días, un extenso corte del suministro eléctrico, que duró más de 30 horas, se produjo en Caleta Playa Blanca. Corte que, según vecinos, no es el único ni el más largo que han sufrido en el último tiempo.

“Constantemente estamos teniendo en Playa Blanca interrupciones y variaciones de voltaje. El último corte de energía lo tuvimos la madrugada del lunes, el cual se extendió por 32 horas hasta hoy (ayer) en la mañana, dejando a toda Playa Blanca a oscuras, a excepción de aquellos vecinos que cuentan con generadores. Años anteriores hemos tenido cortes más extensos que han durado días”, comentó Nataly Carrasco, presidenta de la junta vecinal Playa Blanca.

La dirigente dijo que a raíz de estos problemas que ha presentado el suministro eléctrico se han generado una serie de consecuencias. “Los cor-

tes provocan que algunas viviendas que utilizan motores para transportar agua queden sin suministro del vital elemento, además de generar oscuridad en la zona y que los vecinos vean interrumpidas labores diarias que requieren electricidad, como trabajar desde casa o estudiar. Mientras que por las subidas y bajadas de voltaje que se producen frecuentemente, a algunos vecinos se les han quemado sus electrodomésticos”.

## RECLAMOS

Nataly Carrasco enfatizó que, a pesar de dar cuenta en reiteradas ocasiones a la empresa CGE, encargada del servicio, no han sido diligentes en dar solución a esta problemática.

“Se han hecho una serie de reclamos formales, sin embargo, con el paso de las horas, al consultar a la empresa en qué va el reporte, señalan que no existe ningún requerimiento. Y si llega a venir una cuadrilla de CGE, está unos minutos y se van sin entregar alguna solu-

ción”.

Respecto a los motivos de estas interrupciones y variaciones de voltaje como la ocurrida recientemente, aseveró que la empresa eléctrica no les proporciona mayor detalle. “No sabemos a ciencia cierta que está provocando esta problemática, ya que CGE no informa nada. Si uno los llama te contesta una grabadora, pero que no es de mucha utilidad. Las pocas veces que la empresa se ha puesto en contacto con nosotros fue hoy (ayer) para consultar si ya se había restablecido el suministro. Apenas les dije que sí había vuelto la luz cortaron, sin dar mayores explicaciones sobre el corte ni consultar sobre algún tipo de afectación a la comunidad”.

La vecina cree que estos problemas que presenta el suministro eléctrico en la caleta se deben a una falta de mantenimiento de la red.

“Varias veces hemos visto como se generan arcos eléctricos en los transformadores y cables, inclusive fuego. Teniendo

“  
Constantemente estamos teniendo en Playa Blanca interrupciones y variaciones de voltaje”

Nataly Carrasco, presidenta de la Junta Vecinal Playa Blanca

en cuenta que estamos en una zona costera, con mucha humedad y salinidad, creemos que se necesita un mayor mantenimiento de la red eléctrica, ya que claramente no se encuentra en buen estado”, comentó.

## RESPUESTA CGE

Desde CGE no detallaron cuál fue la causa de la prolongada interrupción del servicio en Playa Blanca, pero declararon que este fue restablecido de manera segura.

“La empresa lamenta los inconvenientes ocasionados por esta interrupción”, concluyeron.